Chères consœurs, chers confrères, chers Correspondants,

C'est avec émotion que je viens d'apprendre le décès de notre confrère le docteur Pascal Gouget. Selon les termes de sa fille Evelyne, Pascal Gouget vient de s'éteindre à l'âge de 95 ans sans souffrance, sereinement, et très entouré par sa famille.

Notre confrère avait été élu en 1996 au fauteuil de Claude Escholier. Le président Pierre Clavel a rappelé dans son discours de bienvenue la carrière remarquable de médecin biologiste du docteur Pascal Gouget précisant les nombreuses publications dans les revues et congrès scientifiques.

Depuis son élection, notre confrère a prononcé plusieurs communications dans sa spécialité. Nous nous rappelons la toute dernière prononcée en 2018 intitulée : « De l'ADN vainqueur à l'ADN conquis : la révolution CRISPR Cas9 ».

Ancien président de notre Compagnie, l'investissement de notre confrère a été considérable d'abord au sein de la commission des publications dont il a été rapporteur de nombreuses années et plus récemment au niveau de la commission du patrimoine où il a été particulièrement actif au sein du groupe des cartes postales anciennes – le Fonds Filleron-Lorin. Il avait en particulier renseigné près de 3000 cartes les deux départements chers à son cœur, l'Eure-et-Loir et le Loir-et-Cher.

Il avait souhaité devenir membre honoraire à l'aube de ses quatre-vingt-dix ans. Nous conserverons l'image d'un confrère toujours disponible particulièrement bienveillant et généreux.

À la demande de sa fille Evelyne et de sa famille, ses obsèques se dérouleront samedi matin 28 mars au crématorium de Nîmes dans la plus stricte intimité.

Bien cordialement, Alain Aventurier Secrétaire perpétuel

Le 24 mars 2021